

L. L.! Nicht theologische Ansicht durchsetzen und dabei  
den und den solchen von, obwohl ich auch hier nicht ganz unterscheide  
Unterschiede, den es <sup>nicht etwas</sup> noch Söhne wiedersetzen wird. Wegen des  
Sohns beruft er sich der Anzeige, dass „entweder im Paralyseum-  
rat der evang. reform. Gemeinde, Männer der 8<sup>a</sup> oder im Ge-  
meinderaat auf dem Preckerplate“ getagt werde. Aber  
<sup>bestens</sup> Pfeffer und er ist, da weißt dust vorher eine Porträts mit  
berühmten Rednern an den Reformierten Gemeinden und Männer der 8<sup>a</sup>  
Ehrenfeld und Pragk, wie man sie unterschieden sollte. Auf alle  
Fälle werde ich mich auch davon eifrig nach dir zu wenden. Ich kann nur  
sich auf den 23. Febr. n. 8. an und fahre am 24. weiter nach  
Münster. Mit herzlichen Gruss! Karl Bauck

Absender:

1925 - 1

Postkarte



Schwestern

Anneliese von Knebelbaum

Krefeld

Städtische Kunsthalle

NBA 9272.2